

スクラム

No. 29

広島市立祇園中学校

第1学年通信

2013 / 12 / 20

1年の終わりを

「感謝」で締めくくろう！

いよいよ今年も残すところあとわずかとなりました。

前号で、「あなたにとって今年を表す一文字はなんでしょう。」とたずねましたが、考えてみましたか。

昨日の学年集会で話したように、何事にも感謝の心が大切です。毎日、食事の用意をしてもらったり、部活動などで汚れた衣服を洗濯してもらったり、習い事をさせてもらったり、その送り迎えをしてもらったり・・・その他、家族のみんなに支えられて今日のみなさんがあるのです。

また、学校では、クラスの仲間や部活動の仲間に支えられて毎日を過ごしていますね。人は、決して一人では生きてゆけないのです。

この1年を無事に過ごせたことに感謝して、周囲の人々への「ありがとう」を胸に今年を締めくくりましょう。



★ 12月24日(火)

★ 1校時 授業

★ 2校時 授業

★ 10:55~11:15 集会

★ 11:30~12:00 学活

※午後から

★「きてみんさい祇園中」

部活に参加する人は**弁当持参**です。

※1/6に提出する宿題を忘れずに！

1月6日(月)

全校朝会

1校時 道徳

2校時 国語・英語の休み明けテスト

3校時

～5校時 授業

弁当持参



学年代議員会でまとめた振り返り

(学年集会では、7組の濱野くんが発表してくれました)

1月の目標

授業中の私語厳禁！

保護者の皆様へ